

15 NEWS

No.3

〈令和二年度 生徒会スローガン〉

学校の一斉登校が始まってから、約二か月経ち、生徒会執行部も少しずつ動き始めています。先週の執行部会議でスローガンを決定したため、ここで発表しようと思います。

車輪

～距離は開けても、心は親密～

これが令和二年度の生徒会スローガンです。今年から流行し世界中で猛威を今もなおふるうCOVID-19(新型コロナウイルス)。日本でも、3月ごろから感染が拡大し、一旦はおさまったものの、7月に入ってから「第二波」と言ても過言ではないほど、再び感染が拡大しています。

私達は、感染拡大防止のため、他の人のとの距離を一定間隔とる必要があります。

だからといって、他の人のとの心の距離は、開ける必要はあるのでしょうか。

私達、生徒会執行部の答えは、“ノー”です。むしろ、この時期だからこそ、他の人のとのコミュニケーションをとって、明るく過ごすのが良いと思いませんか。みんなで「車輪」になって、「笑顔の花」を咲かせて、暗いニュースで沈んだ心を明るくすると、今的人生、楽しいのではないかでしょうか。

そういう思いを込めて、私達、生徒会執行部は、スローガンを決めました。

みなさん自身の考えと、このスローガンを胸に、この一年を過ごしましょう！

7月29日には、大阪府のCOVID-19(新型コロナウイルス)の新規感染者数が221人までに上り、過去最多となりました。

豊中市の公立小中学校でも感染者が出ました。もう、他人事ではない状況です。もう一度気を引き締め、感染予防および水分補給を行ななどの熱中症予防に努めましょう。

生徒会長 3年2組 湯徳 翼